
ПРОТОКОЛ №2 

Заседания Попечительского совета КГУ «ОШ № 1 п.Алексеевка» 

  

02.10. 2024 г 

Присутствовали: 

  10 чел. 

Отсутствовали: 

1 чел. Савинцева Н.Б. 

Приглашены: Зам. директора по воспитательной работе – Губина М.Е. 

Школьное самоуправление. Старшие вожатые. 

Повестка дня: 

 

1.Содействие в организации и проведении дня пожилых. Дня учителя. 

Организация поздравления учителей.  

2.Работа по благоустройству и озеленению школьной территории.  

3.Проведение ярмарки для школьников «Осенний 6aл». 

4.Оказание помощи в подготовке и проведении праздничных мероприятий ко 
Дню РК. 

 

 

Выступили: 

По вопросу о  содействии в организации  и проведении дня пожилого человека,дня 

учителя,организация поздравления учителей выступила старшая вожатая Рустамова К.Р. 

которая провела беседу о  необходимости оказания помощи в проведении данных 

мероприятий. 

Решено по первому вопросу :всем членам попечительского  совета включиться в 

работу по подготовке к предстоящим мероприятиям.  Продолжить сотрудничество семьи 

и школы. 

 Голосовали : единогласного . 

 

По второму вопросу-  работа по благоустройству и озеленению школьной 

территории слушали ЗДВР Губину М.Е. Сообщила,что в течение учебного года 

педагогический коллектив,техперсонал и учащиеся школы принимают участие в 

Республиканской акции «Жасыл Ел».Это благоустройство школы, школьной территории.  

 

Решено по вопросу №2 

Оказывать помощь в благоустройстве школы. 

Голосовали:единогласно 

По  третьему вопросу выступила Марина Евгеньевна, проинформировала 

присутствующих о том, что в этом учебном году в школе празднование праздника 

«Осенний балл» пройдёт в ином формате.Будут проведены челленджи и ярмарки. 

По вопросу №3 решено 

   Данную информацию принять к сведению и ознакомить всех родителей  на классных 

родительских собраниях.Одобрить новый формат проведения праздника. 

Голосовали:единогласно. 

 По четвертому вопросу слушали Марину Евгеньевну,которая отметила, что День 

РК— главный государственный праздник современного Казахстана. Все запланированные 



мероприятия будут проведены с 16 октября. Концерт состоится 24 октября, так как 25 

октября праздничный день. 

По вопросу №3 решено: 

Продолжить взаимодействие со школой по оказанию помощи в проведении мероприятий. 

Голосовали:единогласно 

 

Секретарь попечительского совета Губина М.Е.____________ 

Председатель попечительского совета  Малышенко Н.В.__________ 

 


